

Montréal, le 10 mai 2015

Objet : Candidature à la présidence de l'AÉTÉLUQ

Bonjour à tous,

Il me fait plaisir de remettre ma candidature au poste de président de l'AÉTÉLUQ. Vice-président aux affaires politiques depuis 2 ans, en plus de siéger sur le comité de discipline et ayant siégé au CA de l'université, je souhaite faire bénéficier de mon expertise et de mon expérience.

Très à l'aise dans les communications publiques et représentations ainsi que dans la négociation et la gestion, je pense que je suis la meilleure personne pour poursuivre l'immense chantier entamé il y a 2 ans pour transformer l'association; la rendre plus stable, plus efficace et encore plus active.

Professionnel cadre du milieu de la prévention de la fraude financière et des télécoms, mon intégrité est sans faille et mon expérience pratique en gestion de projet, en gestion de personnel et en mobilisation de différents acteurs n'est plus à prouver.

J'espère pouvoir compter sur votre appui pour ainsi terminer de poser les bases d'une association plus forte pour tous les étudiants de la Téléq.